

Consolida inflación tendencia a la baja (El Reforma 24/06/09)

Consolida inflación tendencia a la baja (El Reforma 24/06/09) La inflación anual inició su tendencia a la baja el mes pasado, cuando por primera vez en 6 meses se ubicó debajo de 6 por ciento Juan Carlos Orozco Ciudad de México (24 junio 2009).- El descenso estacional de tarifas eléctricas y la reducción de precios de algunos perecederos permitió que la tasa de inflación anual bajara a 5.74 por ciento, de acuerdo con cifras difundidas por el Banco de México. Esto parece consolidar la tendencia descendente iniciada el mes pasado, cuando por primera vez, después de 6 meses, la inflación anual se ubicó por debajo de 6 por ciento. En la primera quincena de junio, se registró una tasa de inflación de 0.13 por ciento. Esta cifra fue inferior a la registrada en el mismo lapso del año previo, la cual se ubicó en 0.29 por ciento. La reducción de tarifas eléctricas posibilitó el registro de deflación en varias ciudades del país, como Jacona, Tampico y Chetumal, entre otras. Entre los bienes y servicios que bajaron en la primera mitad de junio destacan los servicios turísticos en paquete, y el servicio telefónico, además de la electricidad. Chile poblano, bistec de res y uva, entre otros perecederos, también disminuyeron sus precios. La inflación subyacente, considerada un mejor parámetro para medir la trayectoria de los precios porque elimina la volatilidad, fue del 0.15 por ciento en los primeros 15 días de junio, según el reporte de Banxico.